















Diputados que votaron contra la conciencia católica nacional

- He aquí la lista de los diputados que votaron la ley de Congregaciones, distribuida por circunscripciones, e indicando la filiación política de cada uno:
ALAVA
Susaceta Mardones (Radical-socialista).

ORDEN DEL DIA, por K-HITO



Tiene la palabra doña Cordialidad, para alusiones.

- San Andrés Castro (Radical-socialista).
ZAMORA
Galarza Gago (Radical-socialista).
Salvadores Crespo (Socialista).

La figura de Jesús en las Artes plásticas

Entre los muchos valores que han dado al drama sacro "Jesús" su excepcional intensidad emocional, tan perfectamente captada por el público, un artista de la fotografía, como Antonio Calvache, había de percibir de manera honda los elementos plásticos. No con un sentido exterior y material, sino en cuanto eran componentes de la total emoción.

Este aspecto de situación se acusa en las fotografías de Calvache por un resultado artístico sorprendente: idéntico procedimiento da resultados distintos. Así la "Entrada en Jerusalén", por la luz de aire libre que circunda las figuras, por los distintos planos en que se colocan, produce un efecto de corporeidad, de estudio sereno, propio de un cuadro italiano.

Por tres veces se han celebrado las elecciones. En las dos primeras, en vista de que los electores se resistían a votar a los radicales-socialistas, éstos optaron por pulverizar las urnas a limpio garrotazo, que es la manera que tienen los izquierdistas de anular las elecciones cuando el sufragio popular no les favorece.

Advertisement for Olivetti typewriters. Includes the text 'Nuestra industria genuinamente nacional significa: 300 familias de empleados y obreros seguras de su porvenir, sin miedo al paro forzoso.' and 'una fábrica modernísima, con esmeradas instalaciones para la mecánica de gran precisión.' It features an image of a typewriter and the Olivetti logo.

NOTAS DEL BLOCK

POR llamarles jenizaros, los diputados de la mayoría, y especialmente los socialistas, se soliviantaron hasta la ira, y cargaron contra el señor Alba y a los diputados de la oposición, el peligro que corren al usar vocablos que, siendo adecuados, pueden ser mal comprendidos.

ESTE incidente nos recuerda lo que en cierta ocasión nos refería un chileno al relatar nos una discusión que tuvo con un compatriota.
—Me llamó aguanajo—nos decía—, y yo, aguanajo, aguanajo; me dijo cosas de la familia, y yo quieto; me llamó canalla, y yo nada; pero me dijo pájaro verde, y eso sí que no, ¡caramba!, eso sí que no, al punto lo empaqueté de tres puñadas.

DECLARACIONES de don Trifón Gómez, secretario de la Comisión ejecutiva de la U. G. T.
"En toda España se celebrarán centenares de mítines de protesta contra la obstrucción. En estos actos no tomará parte los diputados. Los oradores serán elementos responsables de la organización obrera."
Entonces, los diputados...

Acuerdos del Claustro de la U. salmantina
SALAMANCA, 18.—Bajo la presidencia del señor Unamuno se reunió el Claustro universitario para examinar el plan de desarrollo de la futura Universidad, según el nuevo proyecto para las distintas Facultades.

Folleín de EL DEBATE 64)
CLAUDE VELA
RAYO DE LUZ
(NOVELA)
(Traducción expresamente hecha para EL DEBATE por Emilio Carrasosa)
continuará haciendo progresos... Quisiera acompañarte más tiempo, pero tengo tanto que hacer!

rostro de Francisco de Charnay—, ni aun para la esperanza sobre la que hubiera podido construirlos.
Y, sin embargo, Isolina de Mazeul no había recorrido enteramente su calvario; le quedaba todavía una etapa y no tenía más remedio que hacerla: debía leer la carta de James, aquella carta que adquiriera el otro lado de la tumba, más allá de la muerte, el carácter de un testamento... Un último temor asaltaba a Isolina y la detenía en su decisión de enterarse del contenido de la epístola. ¿Y si encontraba en sus páginas una palabra, una frase que la confirmara en su sospecha, que la hiciera sentir nuevamente el terror que había experimentado al ver desaparecer a James en el "Agujero del Infierno"? ¿Y si de la lectura sacaba la convicción de que James había preferido la muerte al destierro, de que había sido él quien se había quitado la vida?

tuos ojos el espectáculo desagradable de mi persona."
"Y me marchó, Solina... Te dejo para no continuar siendo tu tormento, tu desgracia, tu vergüenza también."
"Pero antes, permíteme que te diga..."
"Jamás volveré a buscarte. Dentro de diez años, con arreglo a la ley, se me considerará muerto y tú serás completamente libre. ¡Ah, querida! De aquí a diez años, la presunción legal de mi fallecimiento será, con toda probabilidad, más que una hipótesis, más que una presunción jurídica, una realidad, un hecho consumado. Lo hace creer así la vida durísima que de ahora en adelante habrá de llevar en un país inhóspito, y me confirma en esta sospecha, que es casi una certidumbre, mi edad—ya no soy ningún joven—, y sobre todo la muerte que escondo dentro de mí, porque muerto está mi corazón desde que ha tenido que renunciar a lo único que quería en el mundo, desde que se ha visto obligado a aceptar la idea de una separación de tu lado..."
"Dentro de algunas semanas, James Oswald Knighton no existirá ya... Pero mister Farwood no resucitará tampoco; ¡oh, no!... Tal vez acuda a tu mente la idea de que... ¡ah, no! No lo soy, Solina, aunque fui un aventurero... A lo largo de mi azarosa existencia pasada, tuve que vivir, eso sí, momentos duros, y he visto perder la vida en los desiertos de arena, o en los desiertos de hielo, o entre las aguas de los mares más remotos, a compañeros que eran como yo, de mi misma condición, gentes abandonadas, pobres hombres sin hogar, sin familia, sin amigos, sin amor, aventureros en fin... James Oswald Knighton tenía mi misma edad. Y los norteamericanos nos parecemos todos... Aproveché esta semejanza y guardé sus documentos de identidad... Nadie podría dudar de mi personalidad, nadie podría sospechar que yo no era James Oswald Knighton."
"Farwood, aquel Farwood que fui yo, desapareció... a

(Continuará.)